

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de medicamentos se incrementan un 33,3% hasta noviembre

España exportó medicamentos por valor de 15.804 millones de euros en los primeros once meses de 2021 y 11.859 millones de euros un año antes, según los últimos datos publicados este viernes por Ices España Exportación e Inversiones.

PlantaDoce
20 ene 2022 - 11:24



La industria farmacéutica en España continúa con su buena dinámica. Las exportaciones españolas de medicamentos **aumentaron un 33,3% hasta noviembre en comparación con el mismo periodo de 2020**, alcanzando 15.804 millones de euros.

España exportó medicamentos por valor de **11.859 millones de euros en los primeros diez meses de 2020** y 11.125 millones de euros un año antes, según los últimos datos publicados este viernes por Ices España Exportación e Inversiones.

PlantaDoce.

Si se compara el dato de los primeros once meses de 2021 con el mismo periodo de 2019, es decir, antes de la pandemia, el aumento es del 42%. **Sólo en noviembre, las exportaciones españolas del sector *farma* aumentaron un 67,3%** en comparación con el undécimo mes de 2020, alcanzando 1.768 millones de euros.

Si se comparan las exportaciones de los primeros once meses de 2021 con el mismo periodo de 2019, el aumento es del 42%

Por países, en el acumulado de 2021, **las exportaciones se focalizan de nuevo en Bélgica, Suiza y Alemania**. En primer lugar, España exportó medicamentos a Bélgica por valor de 3.773 millones de euros, al país helvético por 2.860 millones de euros y al estado germánico por 1.652 millones de euros.

Por otro lado, España importó medicamentos por valor de 22.460 millones de euros en los once primeros meses de 2021. Estas cifras suponen un incremento del 37,4%, en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Por países, las importaciones se focalizaron en Suiza, Estados Unidos. El país helvético proporcionó a España medicamentos por valor de 6.066 millones de euros, la potencia norteamericana por su parte importó fármacos por valor de 3.407 millones de euros.

A escala general, las exportaciones crecieron un 21,1% de enero a octubre de 2021 respecto al mismo periodo del año anterior y alcanzaron los 258.682 millones de euros, un máximo histórico para este periodo.